
REQUERIMENTO Nº 124/2021 

 

Exmo. Sr.   

Célio Roberto Azevedo 

Presidente da Câmara Municipal 

CARMÓPOLIS DE MINAS – MG   

 
 

REQUEREMOS, nos termos do artigo 139, inciso VII do Regimento Interno, 
após deliberação do plenário, que seja solicitado do Poder Executivo, considerando 
restarem dúvidas quanto às informações relativas ao Requerimento nº 108 de 21 de 
maio de 2021, onde respeitosamente solicitamos informações, nos seguintes termos: 

´´-Se os recursos destinados para extensão de rede de energia elétrica, que 
segundo fala do Sr. Élcio Rabelo Batista ´´Serrote``, na reunião ordinária do dia 
17/05/2021, teriam sido destinados para obras no empreendimento que está sendo 
construído para funcionamento do Centro Administrativo.  

``E V. Exa. respondeu que ´´parte dos recursos recebidos da Contribuição 
Iluminação Pública foi destinada para pagamento da empresa Progresso Engenharia 
Ltda, responsável pela execução da obra do Centro Administrativo. De acordo com 
percentual permitido por lei.``’ 

Requeremos que informe a esta Câmara Municipal qual o exato percentual 
destinado para pagamento da referida empresa e o embasamento jurídico adotado 
para o uso dos recursos na obra 

 

Carmópolis de Minas, 17 de junho de 2021. 

 

Ver. Marcelo de Freitas dos Reis (DEM) Secretário da Mesa Diretora 

 

Ver. João Francisco Vieira (PSD) Tesoureiro da Mesa Diretora 

 

Ver. Célio Roberto Azevedo - Presidente da Mesa Diretora (PSD) 

 

Ver. Dirceu da Silva (PSD) Líder do Governo 

 

Ver. José Laércio da Silveira - Líder DEM 

 

Ver. Antônio Gabriel Francisco Rabelo Lara - Líder PSDB 


